

6. Jays. 1915.

Zur Einfuhr von Schweinen. Vom Kriegsministerium ist an den Bürgermeister nachstehendes Schreiben gelangt: „Auf die Note vom 7. Juli 1915, betreffend das Ansuchen der Firma Janko Popovic in Laibach um Schweineausfuhr aus Krain nach Wien, welche dem Kommando der Südwestfront zur zuständigen Amtshandlung abgetreten wurde, ist folgende Erledigung eingelangt: Auf Grund der gepflogenen Erhebungen kann mit Rücksicht auf den außerordentlich großen Bedarf an Fleisch und Fett für die Armee dem Einschreiten der Gemeinde Wien um Ausfuhr von Schweinen aus Krain keine Folge gegeben werden. Schon jetzt sind die für die Versorgung der Kampftruppen erforderlichen Mengen an Speck und Bauerwürsten kaum mehr aufbringbar und muß daher die Erzeugung dieser Verpflegungsartikel in großem Maßstabe sofort in Angriff genommen werden. Zu diesem Zwecke ist mit der k.k. Landesregierung für Krain bereits ein Uebereinkommen getroffen worden, daß die ganze ansonsten zur Ausfuhr gelangende Ueberproduktion an Schweinen in Form einer Landeslieferung zur Verfügung gestellt werde. Aus obigen Angaben geht auch hervor, daß die Annahme des Viehexporteurs Popovic völlig irrig ist, es bliebe nach Befriedigung der Bedürfnisse von Land und Heer in Krain noch überflüssiges Borstenvieh übrig.“

*Konfirmiert!*

Dankgottesdienst. Am Mittwoch, den 8. Juli ~~1915~~ halb 11 Uhr vormittags findet wie alljährlich zur Erinnerung an die Abwendung der Pest im Jahre 1679 ein feierlicher Dankgottesdienst bestehend in der theophorischen Prozession zur Dreifaltigkeitssäule am Graben mit einem sich anschließenden Pontifikalamte bei St. Peter im 1. Bezirke statt.

Kirchenmusik in der Pfarrkirche Gersthof am Mittwoch, den 8. d. M. um halb 10 Uhr vormittags: Introitus und Communion-Choral, Messe in C von Rotter, Graduale: „Benedicta“ von Michael Haydn, Offertorium: Santa Maria von Mozart, Tantum ergo von Rotter.

Zentralverein der Knabenhorte. Donnerstag 4 Uhr nachmittags finden im Knabenbad des städtischen Strandbades Gänsehüfel Schwimm- und Rudervorführungen der Zöglinge des Zentralvereines zur Errichtung und Erhaltung von Knabenhorten in Wien statt.